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Alcaldesa de Primavera, Karina Fernández, a un mes de asumir el cargo 

“La normalización del agua potable y la planta de 

La Prensa Austral 

tratamiento son problemas emblemáticos de la comunidad” 

arina Pernández Marín 
acumió hace unmes como 
¡calas de la comuna de 

Primavera marcaoun cambio en. 
la conducción del municipio que lovaba tres pericos bajo la adm 

  

pendencia energéic ylasolución 
“ala lartadotratamiento". 

¿Y respecto del alcantari- 
ado en zonas más remotas y 
laccoso a agua potable? 

-"La normalización de agua 
potablo yla planta de tratamiento 
en prblamas emblemáticos de a 
comunidad Sin embargo, una ges- 
tión municipal no puede avanzar 

“0 encontrar acluciones ds mane- 
a independiente; es necesario el 
apoyo y el compromiso del gobier: 
no Tambiénos imperante trabajar 

- "Sin duda creo que sl. Creo 
«ocsála voluntad poro hora hay 
«quotabaar Sibieninicióclidedi- 
«iemira yatay quehaoxeltrámia 
detener audiencia () el vismas10 
tengo sucienci on la gerencia de 
Ena, que es un ent super impor. 

tante en nuestra comunidad. Tam- 
tién estamos agendando una au- 
lia onelgoberadrregional() 
Yabotenidoraunienas presentando 

dela Umag comercializaron 
sus productos en feria de emprendedores 

La mañana de est sábado, la 
Sala Zonañustra, ubicada unto 
la pista de patinajo en Punta Are- 
aa, e coi enel epicentro de 
lacroatvidady ataleto calla 

"Una de las emprendedoras 
queparticipó de esta instancia 
abria Bahamonde Pérez, egre 

  

ada de la carrera de Fonoaudio- 
logía an 2016 fundadora do Au- 
zora. Gabriela asñala que “para 
mí, esto espacio as una oport- 
nidad. Hoy estamos ofreciendo 
Joyas de pata y baño de ao, con 
modelos para niños y aduce con 
dlstintos precios, y ha sido muy 
ratiñcant ver cómo las pergo. 
as aprecian muestro trabajo. Por 
lo general, no participo en frias 
debido temas de tiempo y cos- 
tos, pero asta iniciativa gratuita 
os permitió mostrar lo que ha: 
¡somos y logar a más clientes 
La universidad realmente nos ha 

  

apoyado con esta instancia” 
Otra historia quetefja eli 

  

Umag y emprendedora dedicada 
ala venta de cactus únicos yal 
arte del crochet junto su fami- 
la on el proyecto Dedos con La 
a. “Siempre ho trabajado con 
plantas, es algo que me apasio 
a desde que era niña. Hoy 
tamos aquí con nuesias cactus 
Hindio, que son una opción muy 
special, y también con nuestas 
creaciones n crochet, Esta feria 
ha sido una gran oportunidad, 
tanto paravisblizar nuestro ra 
bajo como para conectarnos con 

la comunidad. Agradezco mu- 
cho ala Umag por abrirnos 
to espacio, especialmente ps 

  

  

    

pequeños negocios” 
“Ambas emprendedora des: 

tacan la importancia de este 
vento no sóla como una virina 
comercial, sino también como 

  

"muy motivador estar 
rodeada de otros emprendedo- 
res que también son egresadoso 

to, también me siento pare dela 
gestión antarior. e logró avanzar 
consxderablemente en materia ha: 

  

entro del Servicio de Salud, que 
representa un desafío importan 
ts: la construcción de la Posta de 
Salud Rural Nuestra comuna no 
cuenta on salud pública, paro la 
acimanisración anterio io un pa: 
somuy importante conla creación 
delaunidad de salud”. 

- ¿Dónde ha centrado sus 
prioridades en este primer 
mes? 

“Ho tenido audiencias con el 
director del Slep, ya que hoy las 

    historia detrás, un esfuerzo que 
valola pena comparti sta feria 

trabajando de manera coordinada 
antemas de seguridad y ordene 
al teritario. Además, me he 
unido con el capitán dela Cap 
tanía de Puerto de Punta Arenas, 
ya que, al sora puerta de entra: 
da Tier dl Fuego, estamos an 
constante comunicación Porotzo 
lado, el delegado provincial con- 
003 alos alcaldes dela provincia. 

y nos solici antrogar iniciativas 
pondientes y compromisos con 
diferentes arvicios y seramis, así 
como muestras necesidades y 1e- 
querimientos amblemáticcs 

  

  

  

  

- ¿Cómo mira las gostionos. 
querealizala industria del E2V 
para asentarse en Primavera? “Actualmentohay dos proyectos 
interesados "Enelrclds concejala e pr 
sentaron al Concejo, dos ompre sas: TecCalle y alproyecto Pon 
tera Nordex.(. Obviamente nos 

interasa lograr un desarro eco 
nómico an nuestra provincia. Sin 
¿uda,eldsearrollo de algunas de 
llas sería bastante positivo pa- 
ra olteritoro, pero siempre nos 
preocupa también mantene 

   

  

  

   

de acuerdo a sus tiempos y 8 
cronogramas”-APA 

  

también conectar con clzas per- 
sonas y seguir creciendo"
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